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Una cuestión actual de la ciencia argentina: 

¿producción pública o compra privada de medicamentos? 

 

Desde hace un decenio, desde sectores de científicos y políticos se cuestiona el alto precio que el 

Estado paga por la compra de medicamentos destinados a los servicios sociales a su cargo y se 

reclama la fabricación en laboratorios oficiales, a un costo mucho menor. Este problema se plantea 

en otros países con tradición de investigación farmacológica y de similares problemas económicos, 

como Brasil y México, con soluciones diversas.  Se presentará un breve resumen de esta cuestión en 

Argentina, hasta la sanción de la ley 27113 y la creación de la Agencia Nacional de Laboratorios 

Públicos (ANLAP) así como las dificultades posteriores para reglamentarla y hacer funcionar el 

nuevo organismo. 

 


